
Ce qui m’a rendue

heureuse ? Il y a

énormément de choses

mais ce qui m'a rendue

la plus heureuse, c'est la

naissance de ma fille.

Je pense que l'on peut

avoir des moment

heureux tous les jours, il

y en a tellement !!!

Corinne 32 ansForges-les-Bains
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